

Presseinformation

Bahn legt nach: Keine Frage soll unbeantwortet bleiben

(München, 11. April 2019) Die Deutsche Bahn hat nach der Informationsveranstaltung am 3. April 2019 in Riem beschlossen, zeitnah einen weiteren Termin für die Information der Öffentlichkeit zu den Projekten Daglfinger und Truderinger Kurve/ Spange durchzuführen. "Wir haben den Anspruch, alle Anwohner und interessierten Bürger zu informieren. Keine Frage soll unbeantwortet bleiben. Deswegen wollen wir noch vor Pfingsten erneut einladen", so Projektleiterin Susanne Müller.

Alle betroffenen Bürger werden eine Einladung zu der Veranstaltung erhalten. Aller Voraussicht nach wird es sowohl einen Vortrag der Bahn mit anschließender Fragenrunde als auch erneut Infostände geben, an denen die Bürger mit dem Projektteam in den Dialog treten können. Eine passende Örtlichkeit mit genügend Platz und technischer Ausstattung ist angefragt; der genaue Ablauf der Veranstaltung wird aktuell noch abgestimmt. Der genaue Termin wird zeitnah bekannt gegeben.

Nach den Auftaktgesprächen in den betroffenen Bezirksausschüssen, mit Bürgern und der Presse, hatte die Dialogveranstaltung mit Infomärkten nicht die erhoffte Resonanz erzielt. Die Bürger konnten sich an Infomärkten zu verschiedenen Themen, wie Lärmschutz, Umweltschutz und zur Planung informieren und individuelle Fragen mit den Experten diskutieren. Der Andrang war sehr groß und der Wunsch nach weiterer Information wurde deutlich. Mit der nun folgenden Informationsveranstaltung wird das Team der DB Netz die Projekte Daglfinger und Truderinger Kurve und Truderinger Spange erneut der Öffentlichkeit vorstellen.

Franz Lindemair Sprecher Großprojekte Bayern Tel. +49 (0)89 1308 83779 franz.lindemair@ deutschebahn.com www.deutschebahn.com/presse